

Useful information

Informations utiles

Audience: children age 7-12 years old

Surface area: 150 to 250 sq. m.

Languages: The exhibition is displayed in 2 languages (French and English)

Rental fees and conditions: Please contact us

Public : Enfants 7-12 ans

Superficie : 150 à 250 m²

Langues : L'exposition est présentée en 2 langues

(Français/Anglais) et en langue des signes pour les audiovisuels.

Tarifs et conditions de location : Nous consulter

contacts

Joy LATOUR

Travelling Exhibitions Coordinator

Chargée des expositions itinérantes

Tel.: +33 (0)5 31 22 90 52

itinerance.museum@toulouse-metropole.fr

Virginie LAURENT

Exhibitions and Roaming Head Manager

Responsable des expositions et itinérances

Tel.: +33 (0)5 62 27 45 46

virginie.laurent@mairie-toulouse.fr

Muséum d'histoire naturelle

35 Allées Jules Guesde - 31000 TOULOUSE - France

MUSÉUM
TOULOUSE

travelling exhibitions / expos itinérantes

LES AS DE LA JUNGLE

UNE AVENTURE EN PLEINE JUNGLE!



INCANTO - RCS Toulouse B 367 367 811 - Crédit Photos : © TAT Productions - ANMA - Muséum

UNE COPRODUCTION



www.museum.toulouse.fr

Live an adventure
in the middle of the jungle!
Vivez une aventure en pleine jungle !

Designed specifically for children, "The Jungle Bunch, The exhibition" gives them the opportunity to go on a mission with their favorite characters, while raising awareness of the protection of the ecosystem and the environment.

The scenario of the exhibition is built around a MISSION. Miguel, the gorilla part of the Jungle Bunch's team is missing. Maurice, the leader of the band, will soon understand why. Melina, the otter who seeks to seize power in the jungle, kidnapped him and locked him in a cage. Having learned that gorillas had a high market value in the world, she tries to sell him...

Conçue spécialement pour les enfants, "Les As de la Jungle, l'Expo", leur propose de partir en mission avec leurs personnages préférés, tout en les sensibilisant à la protection de l'écosystème et de l'environnement.

Les As de la Jungle, super-justiciers de la forêt, vont se confronter au monde réel et découvrir les espèces qui ont inspiré leur conception. Mais très vite un problème se pose : Maurice, le chef de la bande, constate que Miguel le gorille n'est pas au rendez-vous. Il ne va pas tarder à comprendre qu'il a été kidnappé et enfermé dans une cage verrouillée par un code. Les As vont avoir besoin d'aide pour retrouver Miguel !



Our young visitors, armed with their survey book, must answer 5 main questions about the environment, species preservation, tropical rainforest, threats to the ecosystems, ... in order to find the secret code that will open Miguel's cage.

Content of the exhibition:

- 5 specimens and casts and 5 sculptures of the Jungle Bunch characters
- 8 original videos of the Jungle Bunch
- 4 hands-on including 2 team games
- 1 multiplayer multimedia quiz "Test your knowledge of the jungle"

Topics covered:

- The tropical rainforest
- The canopy
- The interactions between species
- Threats to the environment and ecosystems
- Focus on the endangered species of the gorilla
- Scientific content transcribed in an original and fun way

Parcours les 5 bornes missions muni de ton livret d'enquête. Réponds aux questions sur la forêt tropicale humide, les interactions entre espèces, les menaces qui pèsent sur l'écosystème, ... et récolte les 5 chiffres qui vont te permettre de trouver le code secret pour ouvrir la cage de Miguel.

Composition de l'exposition :

- 5 spécimens et moulages et 5 sculptures des personnages des As de la Jungle
- 8 vidéos originales des As de la Jungle
- 4 manipulations dont 2 jeux en équipe
- 1 quiz multimédia multi-joueurs "Teste tes connaissances sur la jungle"

Thématiques abordées :

- La forêt tropicale humide
- La canopée
- Les interactions entre espèces
- Les menaces qui pèsent sur l'environnement et les écosystèmes
- Focus sur l'espèce menacée du gorille
- Un contenu scientifique retranscrit de manière originale et ludique

A COPRODUCTION

Between the Natural history museum of Toulouse and the Animation Studio TAT productions.

UNE COPRODUCTION

Entre le Muséum de Toulouse et le studio d'animation TAT productions.

